



三川小学校のスローガン **よく学び、よく遊べ！そして助け合う三川っ子！**

## 誰かのために できること

三川小の正門の前に、立派なイチョウ並木があります。毎年、秋になるときれいに色づき、冬になると散っていきます。美しい黄色の絨毯ができるありますが、その落ち葉掃きは重労働です。

地元の学校に通う小学生として、地域の皆さんのためにできることをしたい！ 三川っ子5・6年生は、ボランティア清掃を行いました。

声を掛け合って、真ん中に集め、リアカーに乗せていきます。



道路だけでなく、端の方に溜まっている落ち葉も、竹ぼうきで集めていきました。



校舎の裏の方の落ち葉にも気付き、率先して集め、協力してきれいに片付けました。

このイチョウ並木等の落ち葉掃き

は、三川小高学年児童の伝統ボランティアです。地域の皆さんから、学校のためにたくさんご協力をいただいている分、自分たちにもできることをする。このような伝統が、これからも根付いていけるとうれしいです。

校内では、計画委員会や体育委員会の児童が、「全校のみんなと一緒に、体を動かして遊びたい！」と、「全校〇〇」を企画しました。【全校だるまさんがころんだ】(10/21)



【全校こおりおに】(11/11)



【全校〇×ゲーム】  
(12/8)

【全校ケイドロ】(11/17)もありました。学年を超えて、三川っ子みんなで遊びたいという思いを、見事に形にしました。参加した児童も、とても喜んでいました。

誰かのためにできることを実現するのは大変なことです。でも、「やりたい」という思いを持ち続け、実行する力を三川っ子たちは発揮することができました。

今年一年も学校の取組にご理解ご協力いただき、ありがとうございました。来年も三川っ子の笑顔を守っていきたいと思います。



校長 \*\*\*

お米って、落花生って、おいしい!

11月25日(火)に、2・4年が収穫した落花生をシュガーピーナッツ＆ミニピザに調理しました。地域学校協働活動の一環として、保護者ボランティアの皆さんとの協力を得て、たいへんおいしくできあがり、児童は大満足でした。



また、12月9日(火)には、5年が収穫後の米をおにぎり&味噌汁に調理しました。食農推進事業として、旭市農水産課と食育アドバイザーの方々にご協力いただきました。また、米作りの先生として石毛さんをお招きし、一緒に食べていただくとともに、児童からの感謝の手紙をお渡しました。どちらも、自分たちが作ったものをおいしくいただけ、素晴らしい体験をすることができました。

# 12月の暗唱名人



12月中に暗唱名人になった28名の児童の皆さんを紹介します。

1年:＊＊＊＊さん・＊＊＊＊さん・

\* \* \* \* さん

2年: \* \* \* \*さん

3年: \* \* \*さん

4年: \* \* \* \* さん・\* \* \* \* さん・\* \* \* \*  
\* さん・\* \* \* \* さん・\* \* \* \* さん・  
\* \* \* \* さん・\* \* \* \* さん

5年:＊＊＊＊さん・＊＊＊さん・＊＊＊さん・  
＊＊＊＊さん・＊＊＊＊さん・＊＊＊＊さん・＊＊＊＊さん

# 練習の成果を發揮して!

11月27日(木)に(1年は12月12日)、マラソン学年記録会を行いました。

10月14日(火)からスタートしたマラソン練習。昨年度より練習の機会を増やし、計画的に持久力を伸ばしてきました。

当日は、突き抜けるような青空のもと、力を尽くして走りました。



【1年】



【3年】



【5年】

【6年】

大勢の保護者の皆様に応援していただき、本当にありがとうございました。

# 書き初め！

12月11日(木)の書き初め教室で、真剣に文字と向き合いました。



## 12月Q読書賞

12月の読書賞は、2年＊＊＊＊さん、4年＊＊＊＊さん、5年＊＊＊＊さん・＊＊＊＊さん・＊＊＊＊さん・＊＊＊＊さん・＊＊＊＊さんが受賞しました。

